



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Die Beschriftungsprofis aus Pram

Florian Jetzinger, FLOSIGN

Florian Jetzinger leistet mit nachhaltigen Geschenkartikeln einen Beitrag zur gesellschaftlichen Alltagsästhetik. Nach meiner Ausbildung und 15 Jahren Berufserfahrung entschloss ich mich 2009 dazu, meine Vorstellungen von Außenwerbung und Beschriftung im eigenen Unternehmen umzusetzen. Im oberösterreichischen Pram gründete ich deshalb meine eigene Agentur FLOSIGN. Außenwerbung und Design sind unsere Leidenschaft, und mit dieser Freude beraten wir auch unsere Kundinnen und Kunden bei der Auswahl ihrer unternehmerischen Außengestaltung.

"Egal, ob Außenwerbung, Beschriftungen, Transparente oder Messestand – wir sehen unsere Arbeit als Beitrag zur Alltagsästhetik unserer Gesellschaft."

Nachdem sich die Agentur bereits in den ersten Jahren sehr gut entwickelte, wurden die ursprünglichen Räumlichkeiten schnell zu klein. Im Sommer 2011 übersiedelten wir deshalb an unseren neuen Standort im Pramer Gewerbepark. Neben dem nun reichlich vorhandenen Platz wirkt sich die direkte Nähe zu unseren Lieferanten sehr positiv auf verschiedenste Abläufe aus. Wir bieten bei FLOSIGN eine Vielzahl an Gestaltungsmöglichkeiten für unsere Klientinnen und

Klienten an. Dabei achten wir auch darauf, nachhaltige Ressourcen zu nutzen und die Produktion so sauber wie möglich zu halten. Vor Kurzem haben wir einen nachhaltigen Geschenkartikel-Shop eröffnet. Mittels Lasergravur veredeln wir hier Geschenke und Werbemittel aus umweltverträglichen Materialien wie Holz, Metall oder Glas. flosign.at
Online seit 07.02.2022 (Aktualisiert: 25.06.2022)